
本报讯 6月 7日袁常州市
委副书记尧政法委书记蔡骏就开
展解放思想大讨论活动袁到联系
点我区儒林镇进行调研指导袁他
强调袁要坚持以习近平新时代中
国特色社会主义思想为指导袁扎
实开展解放思想大讨论袁聚焦问
题解决袁突破思维定势袁深化改
革创新袁推进区域经济高质量发
展和高速度增长遥

蔡骏先后来到长荡湖防洪
大堤尧退圩还田尧生态清淤等工
程施工现场袁 详细了解进展情
况遥长荡湖是我区难得的自然禀
赋资源袁 为实行保护性开发理
念袁我区近年来实施了系列综合
整治袁 总投资 27亿元的长荡湖
防洪大堤采用 50年一遇标准设
计袁总长度 44.5公里袁并结合长
荡湖生态景观建设要求袁路堤设
计慢行系统 35公里遥 退圩还湖

工程的实施可新增水面面积
10.44平方千米遥 太湖流域长荡
湖渊金坛冤生态清淤一期工程袁总
投资 2.7亿元袁计划年底前完成
湖区清淤遥 蔡骏对此给予高度
好评袁 并指出袁 要在生态保护
的前提下袁 深度挖掘长荡湖的
旅游资源袁 实现旅游产业发展
新突破遥

在儒林镇柚山村袁蔡骏详细
了解了该村发展情况尧未来规划
等遥 该村依托长荡湖袁大力发展
螃蟹养殖业袁村民人均纯收入高
达 37300元遥如何在保护生态中
探索乡村振兴的柚山答案袁在解
放思想大讨论活动中袁该村在党
员干部中开展野金点子冶征集活
动袁 目前已征集金点子近 200
条遥 蔡骏表示袁解放思想是发展
的源头袁要对照贯彻乡村振兴战
略袁立足优势袁打造特色袁促进科

学发展尧永续发展遥
在联系点蔡骏主持召开了

座谈会袁听取我区及儒林镇开展
解放思想大讨论活动情况汇报遥
在大讨论活动开展中袁我区切实
提高政治站位袁确定了我区野解
放思想再出发尧 追赶超越勇向
前冶的活动主题袁并围绕常州市
委确定的大讨论六大任务袁紧扣
我区实际情况袁 细化分解为 10
个重点讨论方面和 17项重点工
作袁 目前已实现了工作专班尧宣
传发动尧方案制定全覆盖袁同时
开展大讨论活动专项督查等袁增
强基层开展活动的运转力袁形成
了一级抓一级尧层层抓落实的工
作格局遥 此外袁多层次开展学习
调研宣传工作袁形成野学习深入尧
行动快速尧宣传有力尧全面覆盖冶
的局面遥

蔡骏表示袁金坛解放思想大

讨论活动高点定位尧 领导重视尧
组织有力尧主题鲜明袁为下一步
活动深入开展尧取得更好效果打
下了坚实基础遥

蔡骏指出袁今年是改革开放
40周年袁 省委决定在全省开展
解放思想大讨论活动袁目的是要
把全省广大干部群众的思想和
行动统一到习近平新时代中国
特色社会主义思想和党的十九
大精神上来袁以思想大解放引领
发展高质量袁把习近平总书记对
江苏发展的系列重要指示精神
落到实处遥金坛近年来高速发展

是解放思想的硕果袁金坛要深刻
把握解放思想的内涵袁遵循发展
规律袁以创新的思路解决发展中
的问题遥要放宽视野尧系统规划袁
对标先进地区袁 学习外地先进
经验袁 结合自身优势袁 走出一
条具有自身特色的高质量发展
之路遥 要坚持问题导向袁 抓住
城市品质尧 公共服务尧 城乡融
合等自身短板袁 一一重点突破袁
为高质量发展尧 高速度增长注
入新动能遥

区领导陈锁龙尧孟敖祥陪同
调研遥 臧风华

蔡骏来坛调研解放思想大讨论活动时强调———
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本报讯 6月 6日袁 常州市
委常委尧宣传部长徐光辉来坛到
华罗庚艺术团开展解放思想大
讨论专题调研袁对剧团发展提出
意见建议遥 区领导陈锁龙尧刘明
江陪同遥

调研中袁徐光辉听取了华罗
庚艺术团的工作成效尧存在困难
及工作思路等的全面汇报遥华罗
庚艺术团 2002年 8月在全省率
先实施体制改革遥 10多年来袁剧
团坚持以原创尧现实主义题材为
主攻方向袁推出了多部儿童剧精
品袁叶少年华罗庚曳尧叶永远的雪

梅曳尧叶留守儿童曳尧叶田梦儿曳尧叶寻
找野红头发冶曳叶青铜葵花曳等一批
剧作在全国巡演 8000 多场袁观
众超 800 多万人次袁 多项剧目
在全国各项展演中屡获大奖袁
唱响了 野小剧团大作为冶 的转
型之歌遥

徐光辉充分肯定了华罗庚
艺术团的工作成绩袁 指出剧团
上下同心尧 充满活力的精气神
是创作优秀剧目的动力袁 立足
地方风土人情尧 扎根农村是创
作现实题材精品儿童剧的源泉遥
剧团要紧抓当前文化大发展大

繁荣的良好机遇袁 稳扎稳打尧
开拓创新袁 力促剧团发展再上
新台阶遥 要继续保持 野上下同
心尧 充满活力冶 的工作状态袁
坚持改革袁 以高雅艺术市场为
导向袁 建立健全体制机制袁 充
分发挥音乐剧的特色特长袁 以
锁定重大现实题材创作为指导
思想袁 提高剧团整体站位遥 剧
团要深挖本土文化资源袁 科学
合理地制定好三年发展规划袁
以着眼培养强国下一代为目标袁
提升核心竞争力袁 实现又好又
快发展遥 李蕾 余月霞

常州市领导调研华罗庚艺术团发展情况

本报讯 6月 7日袁 我区召
开第二次全国污染源普查工作
动员会袁 副区长周文俊参加会
议遥

开展全国污染源普查是国
家法定要求袁 是重大的国情调
查袁 是环境保护的基础性工作遥
目前袁我区普查实施的前期准备
工作已经完成袁按国家部署的清
查建库工作正在全力推进袁力争
在今年完成全面普查袁明年完成
成果总结与发布遥 本次普查袁我

区将查清工业污染源尧农业污染
源尧生活污染源尧集中式污染源
治理设施尧移动源等各类污染源
的数量尧行业和分布袁主要污染
物种类及其排放量尧 排放去向尧
污染治理等情况袁进一步分析掌
握现阶段全区环境污染状况尧污
染对环境的影响范围和程度尧污
染治理能力和水平袁为下一步环
境污染防治工作打下扎实基础遥

会议指出袁本次污染源普查
工作技术难度大尧 质量要求高袁

时间安排紧尧工作任务重遥 全区
各镇区尧 部门要进一步提高认
识袁切实担负起组织领导尧协调
配合尧人员培训尧宣传动员等工
作职责袁按照污染源普查工作标
准要求袁 准确把握时间节点尧落
实专项经费袁 全面完成普查培
训尧清查建库尧入户调查尧启动数
据审核与汇总尧开展质量核查等
重点工作袁确保高标准尧高质量
完成普查工作遥

徐欢

我区召开第二次全国污染源普查动员会

本报讯 6月 6日袁 副区
长尧区级河长周新生袁带领区
经信局和儒林镇相关人员巡
查儒林河尧中干河遥

近年来袁 儒林镇以河长制
实施为契机袁结合太湖流域水
环境治理袁对儒林河开展河道
清淤尧 宾格网箱生态挡墙建
设尧清杂及坡面植草等袁并结
合退田还湖对中干河开展综
合整治遥 尤其今年来袁将河长
制工作与小水利 野四位一体冶
管护相结合袁 制定河道巡查尧
责任追究等制度袁开展涉河综
合整治袁 推进废弃船只处置袁
实施黑臭水体治理袁整治规模
畜禽污染企业袁并通过招投标
进行公示化管护袁组织两家管

护公司开展互查互评活动遥 开
启手机 APP巡河模式袁配备执
法快艇 3艘袁 巡河做到立查立
改袁确保每次巡河有照片尧发现
问题有记录尧 整改有反馈遥 今
年来袁 镇级巡河 82次袁 村级
266 次袁发现问题 79 条袁整改
71条遥

区领导指出袁儒林河尧中干
河与长荡湖相连袁做好儒林河尧
中干河河长制工作袁对保护长
荡湖具有重要意义遥 要探索
野一河一策冶袁实行巡查尧督办尧
问责制度袁进一步推进儒林河尧
中干河水资源保护尧水域岸线
管理尧水污染防治等工作袁使河
长制工作常态化并取得实实在
在的效果遥 蒋建君 景明杰

区领导巡查儒林河中干河

长荡湖水厂采集长荡湖优质水源袁 建成后日均供水能力达
30万立方米遥 区审计局近日积极对该厂新建工程进行跟踪审
计袁 重点关注各项工程是否履行招投标手续尧 建设程序是否规
范尧资金使用是否合规尧合理等袁着力监督好这一民生工程建设遥
图为审计人员现场勘察建设情况遥

翁颖 李蕾

本报讯 近日袁区民政局制
定出台了叶社会组织重大事项报
告制度曳袁 成为常州首先推行此
制度的地区遥

重大事项报告内容不仅包
括社会组织在依法需要审批和
备案的事项袁还包括对社会组织
自身尧服务对象袁以及其他组织

和个人可能带来较大影响或者
具有较大影响的重大会议尧重大
变化尧 重大事件和重要活动等袁
均需向区民政局和业务主管单
位报告袁相关部门可视情提供必
要的指导和处理意见遥

叶社会组织重大事项报告制
度曳的出台袁不仅有利于各社会

组织按照有关法律法规及自身
章程的规定袁合法尧审慎尧稳妥地
处理重大事项袁也有利于登记管
理机关尧业务主管单位及时掌握
社会组织动态袁 加强日常监管袁
促进社会组织健康发展遥

焦慧娟 孙婷

我区出台社会组织重大事项报告制度


